
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“C’è grande fermento e dinamismo in queste settimane – ha
spiegato l’assessore ai Lavori Pubblici, Marco Brembilla, 
(nella foto sopra) – lavoriamo con impegno per dare 
compiuta realizzazione dei tanti progetti approvati e 
risposta alle tante esigenze e sollecitazioni che vengono 
dalla città. Nuovo asfalto ad azzerare le buche – ha 
proseguito l'assessore – e le sconnessioni dell’asfalto, 
attraversamenti pedonali in sicurezza, nuovi servizi a 
beneficio della cittadinanza richiedono molti interventi e li 
abbiamo concentrati, come normale, nel periodo estivo, 
subito dopo la chiusura delle scuole, quando il traffico in 
città diminuisce. Il cantiere è sempre una situazione che 
genera un disagio temporaneo a chi deve spostarsi sulle 
strade di una città, soprattutto se piccola in termini di km 
quadrati, come Bergamo – ha aggiunto –  uno dei 
capoluoghi meno estesi di tutta la Lombardia: so per certo, 
però, che al termine dei lavori restituiremo una città più 
bella ed efficiente, per la quale sarà valsa la pena di aver 
pazienza,” ha concluso Marco Brembilla.


